

CARLOS
PÉREZ
DE ROZAS



MÁS QUE MIL PALABRAS



Bendita dependencia

↳ En algunos corrillos barcelonistas se oyen comentarios de cierta preocupación sobre dos cuestiones esenciales para el éxito de este Barça espectacular. La primera inquietud es qué pasará el día en que se retire **Xavi Hernández**. Hay quien piensa que será imposible encontrarle sustituto. En ese grupo de aficionados están también aquellos amantes del fútbol, culés o no, que consideran que **Xavi** es el único imprescindible en este equipo de ensueño. La segunda duda sobre el futuro es la de quienes sostienen que tanta dependencia de **Leo Messi** no es positiva. Creen que son fantásticos sus 26 goles en la Liga, pero les gustaría que estuvieran más repartidos. Preferirían no estar tan pendientes del colosal **Messi**. ¿Se acuerdan cómo nos quedamos el día en que **Leo** salió en camilla del Camp Nou en

el partido de Champions contra el Benfica?

Las opiniones siempre deben ser libres, y es lícito -y más siendo del Barça- padecer pesadillas en las que se buscan entre las sombras las figuras estelares de **Xavi** y **Messi**... y no se encuentran. Han desaparecido y, con ellas, nos ha abandonado la magia que ahora nos acompaña partido tras partido.

A todas y a todos los que les cuesta dormir por el Barça quiero hacerles una recomendación para

Una pareja colosal

Depender del juego de Xavi y Messi es una de las suertes que tiene este Barça, que ya ha levantado 14 de los últimos 20 títulos disputados

FOTO: CLAUDIO CHAVES

este 2013 que acaba de nacer: sean felices con el Barça actual. ¡Disfruten! Y mucho. Disfruten con la dirección que ejerce **Xavi**, el jefe de la orquesta filarmónica, y pásenlo bien día sí y día también con el genio de **Messi**, el más grande de todos los tiempos. Ante esta reali-

dad, no debe haber espacio para los pesimistas. Duerman tranquilos. La pareja lleva ya años comprometida con el club y le queda mucho tiempo para hacernos gozar con su toque y toque de balón, con su gol y gol.

¿Se imaginan un Barça sin **Xavi** y sin **Messi**? Pues no. Por eso yo soy de los que se manifiestan rotundamente a favor de la Xavi-dependencia y, por supuesto, de la Messi-dependencia. Celebro la bendita dependencia en cada encuentro. Uno de los motivos que

hacen apasionante cualquier deporte es poder ver con tus propios ojos a esos ídolos, que son únicos y de los que dependes tanto. Porque son los que te hacen saltar de la silla en el estadio o del sillón ante el televisor de tu casa. La suerte es tenerlos en tu club favorito. Es formidable haber dependido de **César**, de **Kubala**, de **Cruyff**, de **Ronaldinho**... y ahora de **Xavi** y **Messi**. Sin ellos ni otros que podrían añadirse a esta lista, todo hubiera sido más aburrido, más gris y más triste.

Celebremos, pues, que el barcelonismo dependa tanto de estas figuras. Ellos, al fin y al cabo, dependen también del juego que despliegan sus compañeros. En un equipo todos son imprescindibles. Pero no irrepitibles. Aparecerán nuevos talentos. Jugadores que nos harán aún más amantes del fútbol.

Por eso, lo importante este año no es si dependemos mucho o poco de **Xavi** y **Messi**, sino ver recuperados a **Eric Abidal** y a **Tito Vilanova**. Ese es nuestro primer y gran deseo cuando empezamos a caminar por este difícil 2013. Ese, y que todo el grupo de estrellas mantenga su carácter. Porque más de uno de los diecisiete partidos de esta Liga los ha ganado el Barça por su compromiso y su espíritu de superación ●



Oriol Domènech

↳ Los responsables del fútbol base del Barça no descansan ni por Navidades y ya han cerrado el primer fichaje de cara a la temporada 2013/2014. Se trata de Pablo Moreno, delantero centro, alevín de primer año que milita en el Ciudad de Granada y que ingresará en La

El primer fichaje de 2013



Jugó la Powerade Cup FOTO: H. BALLESTEROS

Pablo Moreno es alevín, actúa de delantero y juega en el Ciudad de Granada

junto a sus padres, pero finalmente tanto el niño como su familia, que es muy futbolera (su padre Paco fue jugador y su hermano Francis milita en el Juvenil A del Málaga) han preferido firmar por el club azulgrana. Los argumentos de Guillermo Amor y Albert Puig, las instalaciones de Sant Joan Despi y la filosofía de cantera fueron determinantes.

Estas Navidades, Pablo superó su último test de forma brillante,

Toda España quería firmarlo: hace poco visitó las instalaciones del Real Madrid



Toni Bové (basket)



Emili Ricart (fútbol)



Miquel Àngel Cos (atletismo)

↳ Ricart, Bové y el ex Cos ganan el premio June Nystrom

Triple galardón para los fisioterapeutas azulgrana

↳ Emili Ricart y Toni Bové, fisioterapeutas del Barça, y Miquel Àngel Cos, que lo fue en la etapa de Frank Rijkaard, han sido premiados recientemente con el prestigioso premio June Nystrom 2012 por ser una referencia en su profesión en el mundo del fútbol, el baloncesto y el atletismo respectivamente.

Emili Ricart ha trabajado en dos etapas en el Barça. Hace más de veinte años, durante nueve en el filial, donde conoció a Guardiola, y en el primer equipo desde

2008, cuando Pep lo recuperó para incorporarse al staff médico.

Toni Bové es una institución en el club, ya que lleva ya treinta años como 'fisio' del equipo de basket, al margen de haber colaborado también con la selección.

Miquel Àngel Cos trabaja desde 1988 en el Centro de Alto Rendimiento (CAR) de Sant Cugat con el equipo nacional de atletismo. Su hermano Francesc es el responsable de la preparación de gimnasio del primer equipo azulgrana ●

Masia el próximo verano.

El Barça ya seguía a Pablo desde hace tiempo pero el año pasado despertó el interés de todos los grandes del fútbol español después de liderar el triunfo de su equipo en el Campeonato de Anda-

lucía benjamín.

El pasado verano ya disputó un torneo amistoso con el Benjamín A del Barça y causó una extraordinaria impresión a los técnicos. El Real Madrid le invitó a conocer su Ciudad Deportiva y Pablo la visitó

conquistando con el Alevín C la Powerade Cup que se disputó en la Vila Olímpica de la Ciudad Condal, tras superar en la final al Espanyol (2-1). El delantero exhibió un nivel altísimo y se erigió en el máximo goleador del torneo ●